## Distrikt Grant Projekt ,,Manderleut" 2022/23 Bericht



In Kitzbühel wird - nach Gründung einer Frauenberatungsstelle in St. Johann i. T. - eine dringend benötigte Männerberatungsstelle für die Region Kitzbühel aufgebaut. Das sorgfältig kalkulierte Budget für dieses Vorhaben beträgt für das Jahr 2022/23 € 30.000. Dieser Betrag muss im Gründungsjahr über Spenden aufgebracht werden, ehe die öffentliche Hand die Kosten der Beratungsstelle übernimmt.



Von diesem Betrag übernimmt der Kitzbüheler Vertreterstammtisch € 15.000, der Rotary Club Kitzbühel den restlichen Betrag in der Höhe von € 15.000.

Der Rotary Club Kitzbühel bringt seine Erfahrungen aus dem Aufbau der Frauenberatungsstelle ein:

30. Juni 2022	Das Projekt wird von Frau Hedi Heidegger, der zuständigen Referentin der
	Stadt Kitzbühel, im Club vorgestellt und ausführlich diskutiert – Bedarf, Finan-
	zierung etc.

- 13. Jänner 2023 Eröffnung der Zweigstelle Kitzbühel der "Männerberatung Mannsbilder" im Gesundheitszentrum Kitzbühel mit Soziallandesrätin Mag. Eva Pawlata, Bürgermeister Dr. Klaus Winkler, Mag. Martin Christandl (Obmann), Mag. Gotthard Bertsch (GF) und rotarischer Beteiligung.
- 06. März 2023 Gespräch mit Geschäftsführer Mag. Gotthard Bertsch über die Entwicklung der "Männerberatung Mannsbilder Kitzbühel", Auslastung der Termine, Inanspruchnahme der Klienten etc.
- 14. März 2023 Vertreter des Rotary Clubs Kitzbühel übergeben einen symbolischen Scheck über € 15.000 und führen Gespräche mit den Betreuern der "Männerberatung Mannsbilder Kitzbühel" Martin Schwaiger und Andreas Schramböck.

Der Rotary Club Kitzbühel glaubt, mit seinem Engagement einen wichtigen Beitrag zur Schließung einer Lücke im sozialen Gefüge der Region Kitzbühel geleistet zu haben.

Auf der Homepage der "Mannsbilder" findet sich ein Bericht über den RC Kitzbühel als Förderer:

https://mannsbilder.at/spende-rc-kitzbuehel/

Kitzbühel, im April 2023

Hans Philipp Projektkoordinator